



東の丘に芳しく香れ

# 東芳っ子便り

令和3年2月17日  
郡山市立東芳小学校  
R2年度学校便り第45号  
文責：校長 新田 直子

この度の福島県沖地震で被害に遭われた皆様に、お見舞い申し上げます。保護者の皆様におかれましては、緊急メール（マチコミメール）での開封確認や安否確認にご協力いただき、ありがとうございました。

15日（月）の朝は地震の影響が心配されましたが、子どもたち全員が元気に登校することができ安心しました。校舎には大きな被害はありませんでしたが、体育館の外壁や照明、外の側溝周りに一部被害がありました。現在、市に修理を依頼するとともに、体育館は安全を確認しながら、エリアを限定して使用しています。16日（火）に実施予定だった校内なわとび記録会は、来週の24日（水）に延期いたします。今後も余震が心配される場所ではありますが、子どもたちの安全を第一に教育活動を進めて参ります。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

## 今年度最後の授業参観に向けて

2月16日（火）、どの学年も今週末に迫った今年度最後の授業参観に向けて、学年末の学習を進めています。楽しい発表を計画している学年もあります。当日の子どもたちの活躍を楽しみに参観ください。なお、以前お知らせしましたとおり、保護者の皆様の参観は、感染予防のため各家庭1名までとさせていただきますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



## 新しい液晶テレビが入りました！

2月9日（火）、各学級に新しい液晶テレビが入りました。国の補助金（学校再開に伴う感染症対策・学習保障に係る支援金）から購入したものです。各学級とも、パソコンやタブレットにつないで画面を映し出したり、動画などの映像を流したりして活用しています。3年生はさっそく新しいテレビで音楽鑑賞の授業を行いました。きれいな音と映像に、大満足の子どもたちです。



## 食育講座(6年)

2月12日（金）、6年生が食育講座を行いました。郡山中央ライオンズクラブによる講座で、栄養士の先生を講師に招き、ジュースに含まれる糖分の量や食品添加物について学びました。実際におおいをかいたり、手にのせたりなどの体験を通して学ぶことができました。

